



# 為桜同窓会総和支部総会

令和元年6月3日（月）

6月1日（土）、為桜同窓会の総和支部総会に、本部からは小倉同窓会長、学校側からは私と大久保教諭が参加させて頂きました。本校には、通学地域によって分けられた34の同窓会支部組織があり、卒業と同時に同窓会員となります。地区によって会員数や活動内容は様々ですが、いずれの支部も母校下妻一高を愛する心が変わりはありません。そして、会員の皆様の手厚いご支援を受けながら、本校の教育活動が充実していることも事実です。この場をお借りして改めて御礼申し上げます。今回お招きに与った総和支部は、旧三和町と総和町出身の同窓生によって構成されています。

総会の中では、下妻一高の現況について説明させて頂きました。会員の皆様は、定期戦や進学実績、中高一貫校への移行などに特に高い関心を示されていました。総会後の懇親会では、幅広い年齢層（30代～70代）の交流も行われて有意義な時間を過ごすことができました。今年度も各支部において実施される総会には、本部役員の皆様や本校の須藤教頭並びに担当教員とも協力して、近況報告や情報交換をさせていただきたいと考えております。できるだけ多くの会員の皆様とお話ができればと思います。同窓会員の皆様におかれましては、これからも変わらぬご支援を賜れるようお願い申し上げます。



「第一応援歌」の歌碑